

Fuente: Radio Nacional de Venezuela

Fecha: 02 de octubre de 2011

Título: 5.500 niños y niñas han nacido en la Maternidad Candelaria García en Sucre

Link: <http://www.rnv.gov.ve/noticias/index.php?act=ST&f=21&t=167081>

En sólo un año de funcionamiento

5.500 niños y niñas han nacido en la Maternidad Candelaria García en Sucre

Este centro cuenta uno de los siete Bancos de Leche Humana que existen en el país y el único en la entidad

Más de 5.500 venezolanos y venezolanas han nacido –en sólo un año- en la Maternidad Candelaria García, en Carúpano, estado Sucre, institución que arriba a su primer aniversario garantizando atención médica gratuita de calidad a todas las mujeres de la entidad.

La ministra del Poder Popular para la Salud, Eugenia Sader, en compañía de Candelaria García, partera de 85 años de edad, quien ha tenido el honor de asistir a miles de mujeres sucrenses, realiza un recorrido por las instalaciones de esta institución.

El esfuerzo y arduo trabajo de todos los hombres y mujeres que laboran en este centro materno de salud ha hecho posible el nacimiento de este grupo de niños y niñas -5.500- en su primer año de funcionamiento, reiteró.

Este centro atiende pacientes de -zonas foráneas- 11 de los 15 municipios del estado Sucre, además de embarazadas de entidades vecinas como Anzoátegui, Delta Amacuro y Monagas.

La Maternidad Candelaria García cuenta uno de los siete Bancos de Leche Humana que existen en el país y el único en la entidad. En este servicio la leche es extraída de la madre y sometida a estudios nutricionales y bacteriológicos, en el área de pasteurización, para luego ser almacenada en el área de congelamiento, lista para la alimentación de los neonatos.

Entre 30 y 35 litros mensuales recolecta el Banco de Leche Humana para atender las necesidades de los recién nacidos de la institución.

Este centro cuenta con un Retén Patológico –con capacidad de 24 cupos- donde ingresan todos los niños y niñas una vez nacido para su observación durante 24 horas.

De igual manera, cuenta con el área de Terapia Intensiva Neonatal –con 6 cupos- donde recluyen a los infantes con complicaciones serias, quienes cuenta con la más alta tecnología para garantizar la atención de todos los infantes, incluso de niños con 850 gramos de peso, que en la actualidad gracias al equipo tecnológico y la atención humana tienen la posibilidad de vivir.

En la entidad, el año pasado, la tasa de defunción neonatal era de 48.2 por mil nacido y en la actualidad es de 9.1 por mil nacidos.